



La presidenta del Consell de Formentera, Alejandra Ferrer, se ha reunido con el General de División, Carlos Crespo de la Jefatura de Costas y Policía Marítima de la Guardia Civil. El encuentro tuvo lugar ayer por la tarde con el objetivo de recoger las necesidades de Formentera por el trabajo que se está haciendo para implantar una nueva base de la Guardia Civil del Mar en Ibiza que se destinará a vigilar la seguridad marítima también de Formentera. Actualmente la base del servicio marítimo se encuentra en Mallorca. La presidenta le ha trasladado la necesidad de controlar todas las actividades que se dan en el Parque Natural de ses Salines de Eivissa y Formentera, así como en el resto de la costa de la isla, con el apoyo de todas las administraciones implicadas.

“Le hemos explicado la urgencia que tenemos para que se ponga orden en el Parque Natural y también en el resto de la costa de Formentera que está protegida por diferentes figuras como Lic o Zepa, también que hay que controlar los fondeos sobre posidonia, especialmente este año cuando vemos como la presión que hasta ahora sufría el Parque Natural está trasladando a otras zonas como Es Pujols o Es Caló”, ha dicho la presidenta.

También se ha hablado de todas las actividades ilegales como barcos que se dedican a la venta ambulante de bebidas entre las embarcaciones, las *party boats* y la contaminación acústica, la invasión continua de las zonas de baño o el uso de elementos a motor prohibidos en estos espacios, entre otras muchas actividades que se producen sin permiso creando situaciones peligrosas, insalubres y de competencia desleal. La Guardia Civil ha sido sensible a la necesidad que hay en las Pitiüses de disponer de una base que acerque y mejore la presencia y vigilancia de este cuerpo en nuestras islas.

El responsable marítimo de la Guardia Civil ha anunciado que en los próximos días se trasladarán algunos barcos encargados de la vigilancia en el mar, como el *Río Segura*, en aguas pitiusas.

Al encuentro también han asistido el coronel Alejandro Hernández Mosquera, jefe de zona de la Guardia Civil de Baleares, el comandante Enrique Gómez Bastida y el teniente de Formentera, Andrés García.

12 de agosto de 2021
Área de Comunicación
Consell de Formentera